
 

 

    

了解中九龍幹線工程進展及了解中九龍幹線工程進展及了解中九龍幹線工程進展及了解中九龍幹線工程進展及    

爭取落實加士居道天橋油麻地設隔音罩爭取落實加士居道天橋油麻地設隔音罩爭取落實加士居道天橋油麻地設隔音罩爭取落實加士居道天橋油麻地設隔音罩    

    

引言引言引言引言    

 

油麻地居民多年來承受加士居道天橋引起的噪音與空氣污染之苦，多次爭取

天橋設隔音罩，均獲政府回應技術上會有困難甚至不可行。直至路政署主要工程

管理處於 08 年 7 月 28 日回應鍾港武和楊子熙議員的爭取信時，首次表示「要有

效地紓緩交通噪音，我們正考慮由加士居道行車天橋近彌敦道至東莞街段加設適

合的隔音罩或隔音屏障，但確實的安裝位置仍有待詳細研究結果。我們會就加士

居道天橋隔音設施的詳細設計，繼續諮詢油尖旺區議會。」之後於區議會關注「中

九龍幹線」工作小組第三次會議（09 年 7 月 15 日）回應楊子熙議員「爭取加士

居道天橋增設隔音罩」文件時，環保署更表示中九龍幹線環境評估研究已包括上

述一段天橋，令工作小組總結有關部門應藉中九龍幹線工程解決附近一帶環境問

題和路政署應同步研究在油麻地天主教小學至駿發花園一段加士居道天橋加設隔

音罩的可行性。 

    

要求回應要求回應要求回應要求回應    

    

透過議會和路政署的努力令居民看到天橋隔音罩的曙光，一年多過去，最近

從網上得知中九龍幹線勘測研究應完成，現邀路政署，運輸署及環保署回應中九

龍幹線工程的進展，尤其尚未解決之加士居道天橋由油麻地天主教小學經駿發花

園轉甘肅街至彌敦道一段設隔音罩之落實。 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

 

請上述政府部門代表出席回應。文件提呈 2011 年 3 月 3 日油尖旺區議會交通

運輸委員會議討論。 
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